
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 02.10.2020

Ort: Clubhaus am Schützenplatz
Beginn: 18:00 Uhr

Anwesende Mitglieder: Marc-Oliver Müller, Michael Dellwig, Patrick Bunte
Dirk Siekendiek, Martin Walter, Gerd Telschow, 
Monika Meisner, Elisabeth Myschik, Theresia 
Mönnig, Rainer Krekeler, Ernst Meisner (ab TOP4), 
Werner Lödige
Vorstandsmitglied Tim Waldhoff fehlt entschuldigt

1. Begrüßung und Feststellung der Anzahl der Mitglieder 

Der Präsident Marc-Oliver Müller begrüßt die anwesenden Mitglieder und dankt für 
das Kommen.
Er stellt die ordnungsgemäße Ladung fest; Einwände werden nicht erhoben. 

2. Feststellung der Anzahl der stimmberechtigten Mitglieder 

Es sind 11 (später 12) Mitglieder anwesend. Die Mitgliederversammlung ist  
beschlussfähig.

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wurde im Vorfeld zur Verfügung 
gestellt.
Es wird mit einer Enthaltung genehmigt.



4. Geschäftsberichte des Vorstandes 

Bericht des Präsidenten:

„wir haben außergewöhnliche Zeiten aufgrund von Corona. Plätze wurden 
richtigerweise geöffnet und die Meisterschaftsspiele abgehalten. Wir setzen die 
Maßnahmen diszipliniert um und begeben uns jetzt in den Winterschlaf“.

Dank an alle Mitglieder und Sponsoren für die Unterstützung des TC.

Alexander Lemmer ist der neue Platzwart, der bereits einen guten Job macht. Bild 
und Kontaktdaten befinden sich auf der Homepage, die Webmaster Martin Walter 
wie immer vorbildlich pflegt.
Peter Rempel musste aus gesundheitlichen Gründen ausscheiden.

Sportlich sind sowohl die U15 als auch die Herren 40 aufgestiegen.
Clubmeister wurde Jörn Villing.

Information zum Stand des Antrags „moderne Sportstätten“

Bericht über den Eigentümerwechsel der Tennishalle

Bericht Schatzmeister:

Dirk Siekendiek berichtet über die Kassenlage und fasst anhand der Konten- 
auswertungen sämtliche Ein- und Ausgaben zusammen. Aufgrund von erhöhten 
Aufwendungen für die Sanitäranlagen des Clubhauses wird ein Fehlbetrag von 
5.784,82 Euro ausgewiesen.

Der Präsident bedankt sich beim Schatzmeister und dessen Ehefrau Marion für die 
geleistete Arbeit

5. Bericht der Kassenprüfer 

Martin Walter und Rainer Krekeler berichten über die durchgeführte Kassenprüfung: 
„Es gab keine Beanstandungen und alle Fragen wurden beantwortet!“

Sie beantragen Entlastung von Schatzmeister und gesamten Vorstand.

6. Entlastung des Vorstandes 

Die beantragte Entlastung von Vorstand und Schatzmeister wird einstimmig erteilt.

7. Wahl der Kassenprüfer

Als Kassenprüfer werden Rainer Krekeler und Theresia Mönnig vorgeschlagen.
Die Wahl erfolgt einstimmig.
Beide nehmen die Wahl an.



Dirk Siekendiek teilt mit, dass er sich nach 20 Jahren als Schatzmeister nächstes Jahr 
nicht zur Wiederwahl stellt. Er bleibt uns aber als Steuerberater erhalten.

8. Bekanntgabe des Haushaltsvoranschlages 

Die Vorschaurechnung für 2020 geht von einem Überschuss von rd. 7.000,- Euro aus.

Der Haushaltsvoranschlag wird einstimmig genehmigt

9. Beschlussfassung über vorliegende Anträge

Der mit 34,- Euro p.a. vergleichsweise sehr geringe Jugendbeitrag soll auf einheitlich 
60,- Euro pro Jahr für alle Kinder und Jugendlichen in Ausbildung angehoben 
werden.

Die Beitragserhöhung wird einstimmig genehmigt.

10. Verschiedenes

Der Getränkeautomat war ein enormer Stromfresser und wurde u.a. deshalb vom 
Netz genommen.

Jugendtraining sollte in den Abendstunden nicht auf Platz 1 und 2 stattfinden. Bei 
Bedarf Hinweis durch alle Vorstandsmitglieder an die Trainer

Ernst Meisner regt ein Winterturnier für die Abonnenten der Tennishalle an

Schusswort des Präsidenten: „Guten Rutsch ;-) und bleibt gesund!“

Steinheim, den 20.10.2020
Werner Lödige, Protokollführer


